

Goblog

Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Ajak Warga Ciptakan Lingkungan Aman dan Bersih

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 28, 2024 - 15:59



Pada hari Rabu Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS di Kampung Puncak Manis, Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 07:30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas melakukan kunjungan langsung ke warga Desa Sukamanah untuk meningkatkan komunikasi dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa poin penting disampaikan dalam kunjungan tersebut, antara lain:

1.

Peningkatan Keamanan Lingkungan

Bhabinkamtibmas mengimbau kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Sukamanah dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan menciptakan rasa aman di lingkungan masyarakat.

2.

Kebersihan dan Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam

Warga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Langkah pencegahan dan kesiapsiagaan menjadi kunci utama dalam mengurangi dampak bencana.

3.

Pencegahan Kejahatan

Mengingat maraknya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), Bhabinkamtibmas meminta warga untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai upaya pencegahan.

4.

Kewaspadaan Terhadap Hoax

Masyarakat diimbau untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. Kewaspadaan terhadap berita palsu penting untuk menjaga stabilitas sosial.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan Anjangsana ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan lingkungan.